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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 8 juin à 

18 h 45 par vidéoconférence. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS (VIDÉOCONFÉRENCE) 

Marie-Pier Villeneuve, enseignante 

Andrée Albert, enseignante 

Francis Labbé, parent 

Christian Audet, parent 

Patricia Dionne, présidente 

Vicky Grenier, parent 

Joseph Corbin, parent 

Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

Noorullah Noory, membre de la communauté 

Linda Pagé, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

Annie Bégin, service de garde 

 

 

1. MOT DE BIENVENUE À TOUS LES MEMBRES ; 

Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 

2. QUORUM À VÉRIFIER ; 

Il y a quorum. 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ; 

Il est proposé par Christian Audet et appuyé par Vicky Grenier. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 16 MARS 2021 ; 

Il est proposé par et appuyé par Patricia Dionne. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL; 

- Sondage PALVI 

Les résultats sont connus.  Les données seront étudiées avec les 

enseignants du comité 2021-2022 afin de mettre en place des actions 

pour améliorer la sécurité des élèves à l’école. 
 

- Projet cour d’école 

Le projet a été déposé au ministère.  Nous sommes en attente d’une 

réponse. 

 

6. RAPPORT DE LA FONDATION; 

Patricia nous résume les actions réalisées au cours de l’année par les 

membres de la Fondation.  Le conseil d’établissement tient à 

remercier les membres de la Fondation pour leur implication et 

remercier chaleureusement Isabelle Spooner pour ces nombreuses 

années. 

 
 

7. COVID-19;  

La situation est stable à Marie-Reine.  Les retraits des élèves se sont 

faits en prévention.  Les mesures ont été soigneusement respectées 

tout au long de l’année par l’ensemble du personnel.  Bravo! 

 

8. PROJET AGRANDISSEMENT; 

Les relances ont été faites auprès du CSSRS.  Pour l’instant, aucune 

réponse n’a été donnée.  Les membres du conseil se donnent comme 

mandat d’intervenir rapidement à l’automne si le dossier n’avance 

pas. 

 

9. PAROLE AU PUBLIC; 

 Rien 

 

10. COURRIER DE LA PRÉSIDENCE; 

Rien 

 

11. POINT D’INFORMATION DE LA DIRECTION; 

11.1 Listes de fournitures scolaires (approuver) 

  Les listes ont toutes été approuvées telles que présentées. 

 

11.2 Organisation scolaire 21-22 (information) 

  En date du 8 juin, on note une augmentation de la clientèle.   

  Voici la répartition provisoire :   
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- 2 classes de maternelle 

- 2 classes de 1re année 

- 2 classes de 2e année 

- 2 classes de 3e année 

- 1 classe de 3e et 4e année 

- 1 classe de 4e année 

- 1 classe de 5e année 

- 2 classes de 6e année 

 

11.3 Projet éducatif : démarche entreprise / Orientations 

(adopter) 

Les orientations demeurent centrées sur la réussite en français et 

en mathématique ainsi que sur le développement du lien 

d’appartenance à notre école. 

 

12. SITUATION BUDGÉTAIRE; 

Le bilan sera en déficit.  Il reste à voir combien d’allocations 

supplémentaires seront ajoutées pour suppléer aux dépenses Covid et 

désinfection. 

 

13. SERVICE DE GARDE; 

Le bilan est très positif malgré l’absence de Annie Bégin, 

technicienne.  Suzy et Linda ont assumé l’ensemble des tâches durant 

l’année. 

 

Un programme éducatif a été rédigé pour le service de garde. 

 

14. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS DU 

CSSRS; 

 Rien 

 

15. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES 

CULTURELLES, ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

Rien 

 

16. INFORMATIONS DES COMITÉS; 

A) Comités / activités de l’école 

Les réalisations ont été nombreuses malgré la contrainte de la 

Covid.  Le Festival des saveurs s’organise pour la dernière 

journée. 
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CÉ # 20-21-86 

 

B) Comité de citoyens 

Les rencontres se multiplient afin d’arriver à mettre en place une 

structure organisationnelle.  Les énergies sont mises à trouver un 

nom pour le regroupement ainsi que nos valeurs et mission.  Le 

travail avance très bien.  Les membres du regroupement sont très 

engagés. 

 

17. AUTRES SUJETS; 

Aucun 

 

 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La levée de l’assemblée à 20 h 15. 

 

 

 

___________________ ____________________ 

Patricia Dionne  Linda Pagé 

Présidente du CÉ  Directrice 

 

 

  

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
de l’élève. 


